
Araguari, 31 de maio de 2019 Ano III - Edição 133

DECRETOS

DECRETO LEGISLATIVO N. 969, de 28 de maio de 2019.

“Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor
LEANDRO RODRIGUES.”

A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, aprova e eu, Presidente,
com base no art. 40, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, promulgo o seguinte Decreto
Legislativo:

Art. 1º Fica concedido o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor
LEANDRO RODRIGUES, pelos relevantes serviços prestados ao Município.

Art. 2º A entrega do Diploma será feita em data a ser marcada de comum acordo
entre a Câmara Municipal e o homenageado.

Art. 3º Revogadas as disposições em contrário, este Decreto Legislativo entra
em vigor na data da sua publicação.

Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em 28 de maio de 2019.

Wesley Marcos Lucas de Mendonça            Ana Lúcia Rodrigues Prado
                    Presidente                                            Primeira Secretária

DECRETO LEGISLATIVO N. 970, de 28 de maio de 2019.

“Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor
PABLO SÉRGIO DE SOUSA.”

A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, aprova e eu, Presidente,
com base no art. 40, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, promulgo o seguinte Decreto
Legislativo:

Art. 1º Fica concedido o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor
PABLO SÉRGIO DE SOUSA, pelos relevantes serviços prestados ao Município.

Art. 2º A entrega do Diploma será feita em data a ser marcada de comum acordo
entre a Câmara Municipal e o homenageado.

Art. 3º Revogadas as disposições em contrário, este Decreto Legislativo entra
em vigor na data da sua publicação.

Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em 28 de maio de 2019.

Wesley Marcos Lucas de Mendonça            Ana Lúcia Rodrigues Prado
                    Presidente                                           Primeira Secretária

ATA

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI, ESTADO DE MINAS GERAIS,
REALIZADA NO DIA QUATORZE DE MAIO DE DOIS MIL E DEZENOVE. A Câmara Municipal de Araguari,
Estado de Minas Gerais, reuniu-se ordinariamente no dia quatorze de maio de dois mil e dezenove,
terça-feira, às oito horas, em sua sede própria, situada na Rua Coronel José Ferreira Alves, número
758. O presidente da Câmara, Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça, solicitou a primeira
secretária que fizesse a chamada. I- PRIMEIRA CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia
Rodrigues Prado/PTB - primeira secretária, Cláudio Coelho Pereira/SD, Jander Souza Patrocínio/
PSB, Wanderlei Inácio/PRTB, Wellington Resende da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas de Mendon-
ça/PPS - presidente. Então o presidente, invocando a proteção de Deus e em nome do povo
araguarino, declarou aberta a sessão e solicitou a primeira secretária que fizesse a leitura da ata da
sessão anterior e das correspondências recebidas. II- LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Foi
lida a ata da sessão ordinária da Câmara, realizada no dia sete de maio de dois mil e dezenove. III-
LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS- Ofícios enviados pelo prefeito do Município: a) n.
1.022/2019, em resposta ao requerimento n. 840/2019, do Vereador Carlos Antônio de Brito Ma-
chado; b) n.s 951, 1.005, 1.052, 1.064, 1.068/2019, em resposta aos requerimentos n.s 780, 869,
869, 923, 988/2019, do Vereador Cláudio Coelho Pereira; c) n.s 952, 1.050, 1.074/2019, em resposta
aos requerimentos n.s 877, 876, 877/2019, do então Vereador Clayton Francisco Brazão; d) n.s 961,
962, 964, 975, 979, 984/2019, em resposta aos requerimentos n.s 931, 932, 881, 718, 880, 933/
2019, do Vereador Dhiosney de Andrade; e) n.s 993, 1.025, 1.033, 1.047, 1.063/2019, em resposta
aos requerimentos n.s 935, 796, 795, 938, 937/2019, do Vereador Giulliano Sousa Rodrigues; f) n.
1.048/2019, em resposta ao requerimento n. 942/2019, do Vereador Jander Souza Patrocínio; g) n.
982/2019, em resposta ao requerimento n. 808/2019, do Vereador Leonardo Rodrigues da Silva
Neto; h) n.s 955, 980, 987, 999, 1.000, 1.029, 1.030, 1.049, 1.070/2019, em resposta aos requeri-
mentos n.s 956, 1.652, 952, 953, 738, 825, 824, 952, 826/2019, do Vereador Lúcio Flávio Rodrigues
da Cunha; i) n.s 958, 963, 986, 1.012, 1.023, 1.026, 1.027, 1.037, 1.038, 1.039/2019, em resposta
aos requerimentos n.s 592, 658, 1.004, 660, 834, 837, 835, 664, 659, 657/2019, do Vereador Paulo
Sérgio Oliveira do Vale; j) n.s 960, 965, 983, 989, 995, 1.014/2019, em resposta aos requerimentos
n.s 967, 964, 642, 966/2019, 1.675/2018, 423/2019, do Vereador Sebastião Joaquim Vieira; k) n.
1.016/2019, em resposta ao requerimento n. 968/2019, do Vereador Wanderlei Inácio; l) n.s 913,
1.007, 1.009, 1.034, 1.036, 1.055, 1.056/2019, em resposta aos requerimentos n.s 753, 1.014, 761,
760, 755, 846, 847/2019, do Vereador Warley Ferreira de Morais; m) n. 997/2019, em resposta ao
requerimento n. 850/2019, do Vereador Wellington Resende da Silva; n) n.s 1.017, 1.073, 1.075,
1.076/2019, em resposta aos requerimentos n.s 970, 620, 970, 972/2019, do Vereador Wesley Mar-
cos Lucas de Mendonça; o) n.s 950, 953, 954, 956, 957, 981, 985, 988, 991, 992, 996, 998, 1.001,
1.002, 1.003, 1.004, 1.006, 1.008, 1.010, 1.011, 1.013, 1.015, 1.018, 1.019, 1.020, 1.021, 1.024,
1.028, 1.031, 1.032, 1.035, 1.041, 1.042, 1.044, 1.045, 1.046, 1.051, 1.053, 1.054, 1.057, 1.058,
1.059, 1.060, 1.061, 1.062, 1.065, 1.066, 1.067, 1.069, 1.071, 1.072/2019, em resposta aos reque-
rimentos n.s 652, 859, 862, 946, 918, 769, 925, 919, 787, 839, 669, 917, 694, 872, 852, 737, 903,
792, 804, 815, 688, 765, 978, 979, 981, 781, 802, 829, 818, 815, 790, 884, 861, 856, 911, 913, 873,
860, 844, 852, 890, 878, 872, 920, 921, 950, 914, 999, 998, 838, 912/2019, subscritos por diversos
vereadores; p) n. 1.078/2019, encaminhando e solicitando urgência na apreciação do projeto de lei
n. 078/2019, que “Estabelece o piso salarial dos profissionais do ensino básico da rede pública
municipal de Araguari, ativos, inativos e pensionistas, para o exercício de 2019, em cumprimento
as disposições da Lei Federal n. 11.738, de 16 de julho de 2008, dando outras providências.” Ofício
n. 363/2019 da Primeira Promotoria de Justiça de Araguari – MP/MG, em resposta ao requerimen-
to n. 719/2019. Ofício n. 412/2019 da Secretaria Municipal de Administração, em resposta ao re-
querimento n. 345/2019. Ofício enviado pelo Vereador Sebastião Joaquim Vieira, justificando sua
ausência na sessão ordinária da Câmara, realizada no dia vinte e três de abril do corrente. Ofício
enviado pela Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado, justificando sua ausência na sessão ordinária
da Câmara, realizada no dia sete de maio do corrente. Então, foi comunicado ao plenário que a
Mesa da Câmara, para os fins do disposto no inciso X, do art. 40, do Regimento Interno da Câmara,
combinado com o § 1º, do art. 1º, da Lei n. 5.806/2016, acatou as justificativas e deferiu os pedidos,
considerando: que o Vereador Sebastião Joaquim Vieira apresentou atestado firmado pelo doutor
João Carlos Rodrigues de Morais (CRM-MG 49.519); que a Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado
apresentou atestado firmado pela doutora Débora Letícia S. G. Viana (CRM-MG 76.244). Também
foi comunicado que os Decretos Legislativos n.s 961 e 962, de 7 de maio de 2019, foram publicados
no Diário Oficial Eletrônico do Legislativo Municipal, no dia dez de maio do corrente, edição n. 127.
IV- LEITURA DE PARECERES- Os presidentes das comissões permanentes a seguir relacionadas en-
caminharam à Mesa da Câmara pareceres aos projetos em tramitação, conforme disposto no art.
79 do Regimento Interno. A Comissão Permanente de Legislação e Justiça emitiu parecer pela
aprovação da mensagem aditiva ao projeto de lei n. 055/2019 (cria cargos de provimento efetivo),
enviada pelo prefeito por meio do ofício n. 864/2019; o vice-presidente da Comissão, Vereador
Sebastião Joaquim Vieira, se absteve de manifestar sobre a matéria. A Comissão Permanente de
Legislação e Justiça emitiu pareceres pela aprovação dos projetos de lei: a) n. 067/2019 (Rua Jerônimo
Vieira da Silva); b) n. 070/2019 (transporte de atletas ou entidades desportistas); c) n. 073/2019
(altera Lei n. 3.577/2001- convênio com instituições educacionais para concessão de estágios pro-
fissionais); d) n. 074/2019 (doação de veículo ao Estado de Minas Gerais - destinado a 2ª Compa-
nhia de Bombeiros Militar); e) n. 075/2019 (concessão de isenção de taxas ao Estado de Minas
Gerais- decorrentes da construção da sede da 2ª Companhia de Bombeiros Militar); f) n. 076/2019
(estabelece piso salarial profissional nacional aos agentes comunitários de saúde); g) de decreto
legislativo n. 041/2019 (Diploma de Honra ao Mérito: Wilson Guimarães Resende)- neste parecer o
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Vereador Carlos Antônio de Brito Machado assinou em substituição ao Vereador Sebastião Joa-
quim Vieira (proponente). A Comissão Permanente de Serviços Públicos, Obras, Agroindústria,
Comércio, Habitação, Política Urbana e Rural emitiu pareceres pela aprovação dos projetos de lei
n.s 067/2019, 074/2019, 075/2019 e 076/2019. A Comissão Permanente de Finanças, Orçamento e
Tomada de Contas emitiu pareceres pela aprovação dos projetos de lei n.s 074/2019 e 075/2019. A
Comissão Permanente de Educação e Cultura emitiu pareceres pela aprovação: a) mensagem aditiva
ao projeto de lei n. 055/2019 (cria cargos públicos de provimento efetivo), enviada pelo prefeito
por meio do ofício n. 864/2019; b) projeto de lei n. 073/2019. A Comissão Permanente de Saúde e
Assistência Social emitiu parecer pela aprovação do projeto de lei n. 076/2019. A Comissão Perma-
nente de Trânsito e Transportes emitiu parecer pela aprovação do projeto de lei n. 074/2019. A
Comissão Permanente de Segurança Pública e Defesa do Consumidor emitiu pareceres pela apro-
vação dos projetos de lei n.s 074/2019 e 075/2019. A Comissão Especial, composta pelos Vereado-
res Sebastião Joaquim Vieira- presidente, Carlos Antônio de Brito Machado- vice-presidente, Levi
de Almeida Siqueira- membro, emitiu parecer pela aprovação do projeto de resolução n. 002/2019
(Câmara Itinerante). V- APRESENTAÇÃO SEM DISCUSSÃO DE PROPOSIÇÕES- Os Vereadores a se-
guir relacionados solicitaram ao prefeito, por meio dos requerimentos: 1) Ana Lúcia Rodrigues
Prado, Carlos Antônio de Brito Machado, Giulliano Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da Cu-
nha, Warley Ferreira de Morais, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 1.126/2019- designação
de guarda armada para atuar no Conselho Tutelar, durante o expediente, pois os conselheiros
tutelares estariam sendo ameaçados; 2) Cláudio Coelho Pereira: a) n. 1.127/2019- pintura
estratigráfica nas ruas e avenidas do Loteamento Portal de Fátima I e II, principalmente no cruza-
mento da Rua Milza de Amorim Barbosa com a Rua Antônio de Paulo Firmino; 3) Cláudio Coelho
Pereira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 1.128/2019- instalação de placas com o nome das
ruas do Loteamento Jardim Milani, Bairro dos Bosques; b) n. 1.129/2019- construção de um posto
policial, em conjunto com a Polícia Militar, para atender os Residenciais Portal de Fátima I e II, Bela
Suíça I, II e III, Monte Moriá e região, em virtude do elevado índice de criminalidade; c) n. 1.130/
2019- que informe se terão continuidade as obras do Centro Esportivo do Bairro São Sebastião,
pois o local não estaria sendo utilizado para a prática de esportes; 4) Dhiosney de Andrade: a) n.
1.132/2019- que informe o embasamento legal para o pagamento de horas extras aos servidores
públicos Márcio Henrique de Lima e Rejane de Fátima Lemos Vieira, enfermeiros da Estratégia de
Saúde da Família, com carga horária diária de oito horas; segundo o proponente, no último mês
“receberam 100 e 106 horas extras a 100% respectivamente, sendo que esta ultima servidora
ainda fez mais 31 horas extras a 50% (totalizando 137 horas extras) ...[sic].”; b) n. 1.133/2019- que
encaminhe cópia da escala de trabalho do Plano de Contingência de Dengue, bem como dos pon-
tos e dos holerites dos servidores, durante o período; segundo o proponente, existe denúncia de
que teriam sido pagas horas extras indevidamente; c) n. 1.134/2019- que informe os critérios utili-
zados para atender na Unidade Básica de Saúde da Família do Bairro São Sebastião, pois pessoas
que residem nas proximidades do bairro (sem terra), não estariam sendo atendidas; d) n. 1.135/
2019- que encaminhe cronograma e comprovante de dedetizações nas repartições públicas do
Município, realizadas no corrente ano; 5) Giulliano Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da Cu-
nha: a) n. 1.136/2019- que seja alterado o art. 133 da Lei Complementar n. 041/2006, estabelecen-
do que o titular de emprego público terá direito a uma gratificação de quinze por cento sobre o
salário-base, pelo exercício da função na zona rural; b) n 1.137/2019- realização de limpeza na
Praça José Sebastião dos Anjos, Bairro Milenium; c) n. 1.150/2019- pintura geral do Centro Educa-
cional Municipal Neusa Rodrigues Teixeira, no Bairro de Fátima; 6) Giulliano Sousa Rodrigues: a) n.
1.138/2019- instalação de academia ao ar livre na Praça José Sebastião dos Anjos, Bairro Milenium;
7) Giulliano Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wesley Marcos Lucas de Mendon-
ça: a) n. 1.139/2019- que seja efetuado o cadastro do Município no programa do Ministério da
Saúde que prevê a extensão do horário de funcionamento das Unidades Básicas de Saúde (inclusi-
ve na sede dos distritos e na zona rural) até as vinte e duas horas; b) n. 1.151/2019- instalação de
lâmpadas de LED na Alameda Padre Alberto Arts e na Travessa Santa Edwiges, no Bairro Gutierrez;
c) n. 1.152/2019- instalação de lâmpadas de LED na Rua Amélia Dorázio, Loteamento Jardim
Interlagos, Bairro Paraíso; 8) Jander Souza Patrocínio, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Warley
Ferreira de Morais, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 1.141/2019- realização de manuten-
ção (limpeza) e melhorias na iluminação (substituição das lâmpadas queimadas) na Praça Sérgio
Pacheco; 9) Levi de Almeida Siqueira, Warley Ferreira de Morais: a) n. 1.144/2019- que informe a
destinação que será dada ao prédio onde funcionou a Policlínica, situado na Praça José Rodrigues
Alves- Centro; b) n. 1.146/2019- limpeza do bolsão existente na Rua Alício Penna, no Residencial
Bela Suíça III, Bairro de Fátima, e instalação de placa proibindo o descarte de lixo no local; c) n.
1.147/2019- realização de limpeza geral, retirada do entulho, poda de árvores e varrição no entor-
no da Unidade de Pronto Atendimento – UPA (Praça da Constituição); d) n. 1.148/2019- instalação
de bicicletários e de grades nos corredores laterais da Unidade de Pronto Atendimento – UPA; 10)
Giulliano Sousa Rodrigues, Levi de Almeida Siqueira, Warley Ferreira de Morais: a) n. 1.145/2019-
informações sobre o empreendimento da COHAB no Município, por meio do Programa Minha
Casa, Minha Vida, anunciado em fevereiro de dois mil e dezessete; 11) Giulliano Sousa Rodrigues,
Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Warley Ferreira de Morais: a) n. 1.149/2019- instalação de lixeiras
na Rua Rui Barbosa, principalmente próximo aos estabelecimentos de alimentação; 12) Douglas
Vieira Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Warley Ferreira
de Morais, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 1.153/2019- substituição das lâmpadas quei-
madas no Bairro Santa Helena e na Avenida Tiradentes; b) n. 1.154/2019- instalação de semáforo
no cruzamento da Rua dos Inhambús com a Avenida Vereador Geraldo Teodoro; 13) Douglas Vieira
Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wesley Marcos Lucas
de Mendonça: a) n. 1.155/2019- instalação de lâmpadas de LED nas Avenidas Bahia, Santos Dumont,
Joaquim Barbosa, da Saudade, São Paulo e Coronel Belchior de Godoi; 14) Douglas Vieira Rodrigues
Tosta, Giulliano Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 1.156/2019- realização de
limpeza nos canteiros da Rua Padre Norberto e das Avenidas Porto Alegre, Bahia e das Codornas;
15) Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Wesley Marcos Lucas de Men-
donça: a) n. 1.157/2019- recapeamento da Rua Jaime Araújo, Bairro Santa Terezinha- abaixo-assi-
nado em anexo; b) n. 1.158/2019- recapeamento da Rua das Orquídeas, Bairro Gutierrez- abaixo-
assinado em anexo; 16) Sebastião Joaquim Vieira: a) n. 1.160/2019- criação de mecanismos visan-
do agilizar a liberação de processos referentes a instalação de empresas no Município; b) n. 1.161/
2019- que informe o número de agentes de endemia, que, segundo o proponente, não teria acom-
panhado o crescimento da cidade, sendo insuficiente para a realização de visita domiciliar, ofici-
nas, etc., não possuindo o Município estrutura dentro dos padrões exigidos pelo Ministério da
Saúde; c) n. 1.162/2019- pintura estratigráfica na porta da Escola Estadual Katy Belém, no Bairro
Paraíso; d) n. 1.164/2019- pagamento retroativo do piso salarial dos agentes de saúde e de endemia,
inclusive aos lotados no Serviço de Inspeção Municipal – SIM, que prestam serviço nos frigoríficos
e no Canil Municipal, bem como aos que exercem a função na organização estrutural da classe; e)
n. 1.165/2019- que sejam tomadas providências com relação aos dejetos de esgoto provenientes
dos Bairros São Sebastião, Vieno e do Loteamento Vila Olímpica, jogados na Represa dos Paus e na
Represa das Araras e nascentes, segundo denúncia de pescadores e moradores da região; pedido
extensivo ao Ministério Público do Meio Ambiente; 17) Wanderlei Inácio, Wesley Marcos Lucas de
Mendonça: a) n. 1.167/2019- troca das lâmpadas de mercúrio no Residencial Canaã e no Bairro
Vieno, por lâmpadas de vapor de sódio; 18) Warley Ferreira de Morais: a) n. 1.168/2019- demarca-
ção total do Parque do Córrego Dâmasus, entre a Rua Raul José de Belém e o Córrego Brejo Alegre,
garantindo segurança jurídica aos confrontantes com a área de preservação permanente; b) n.

1.169/2019- operação tapa-buracos na Rua Padre Gusmão, Bairro Paraíso; c) n. 1.170/2019-
informatização do setor de arquivo da Policlínica, com a instalação de redes de computador e de
internet; d) n. 1.171/2019- que a quadra de esportes existente no canteiro central da Avenida
Mato Grosso (entre a Avenida Minas Gerais e Rua São José) seja transferida para a Praça Avelino
Alves Coutinho, no Bairro Miranda; 19) Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 1.172/2019- fis-
calização dos passeios públicos, intercedendo junto aos proprietários para que realizem a manu-
tenção nas calçadas danificadas; implantação de rampas de acessibilidade pelo menos nas esqui-
nas; b) n. 1.174/2019- que o Departamento de Epidemiologia realize intervenção mais rigorosa e
com regularidade nas residências desocupadas e nos terrenos baldios, visando impedir a prolifera-
ção de animais peçonhentos e do mosquito transmissor da dengue; c) n. 1.175/2019- realização de
manutenção no elevador interno da Casa da Cultura Abdala Mameri; d) n. 1.176/2019- informatização
dos Centros de Referência de Assistência Social -CRAS, disponibilizando internet para os servidores
que necessitam consultar o cadastro único; e) n. 1.177/2019- disponibilizar transporte escolar para
os alunos residentes no Loteamento Portal dos Ipês I e II; f) n. 1.178/2019- informações sobre a
doação de área no Distrito Industrial, especificando o nome do solicitante e o dispositivo legal
utilizado para a liberação do terreno; 20) Ana Lúcia Rodrigues Prado: a) n. 1.180/2019- realização
de manutenção nas ambulâncias do Município; b) n. 1.181/2019- contratação de médicos para
atender no povoado de Água Clara; c) n. 1.183/2019- realização de manutenção na ponte da região
do Bom Jardim; d) n. 1.184/2019- poda da grama, troca das lâmpadas queimadas e replantio de
árvores no cruzamento da Rua “G” com a Rua Júlia Veiga Sabino de Oliveira, no Residencial Vila
Olímpica; e) n. 1.185/2019- troca das lâmpadas queimadas na Rua Rio de Janeiro, Bairro Amorim; f)
n. 1.186/2019- duplicação e realização de limpeza na Rua João Rodrigues da Cunha; g) n. 1.187/
2019- que informe a data prevista para a execução do serviço de pintura estratigráfica no Distrito
de Amanhece; 21) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 1.182/
2019- instalação de academia ao ar livre no Residencial Portal de Fátima I. O Vereador Dhiosney de
Andrade solicitou a Unidade de Pronto Atendimento (requerimento n. 1.131/2019) cópia da carga
horária e dos três últimos holerites do doutor Clayton Fernandes. O Vereador Giulliano Sousa
Rodrigues apresentou as seguintes proposições: a) requerimento n. 1.140/2019, solicitando o en-
vio de ofício de pêsames à família da senhora Orlanda de Andrade Mendonça; b) projeto de decre-
to legislativo n. 043/2019, que “Concede o Título de Cidadão Honorário de Araguari ao Excelentíssimo
Senhor Fabiano Denis de Paula”- com apoio dos Vereadores Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha e
Wanderlei Inácio. Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Carlos Antônio de Brito Machado,
Cláudio Coelho Pereira, Giulliano Sousa Rodrigues, Jander Souza Patrocínio, Leonardo Rodrigues
da Silva Neto, Levi de Almeida Siqueira, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Sebastião Joaquim Vieira,
Wanderlei Inácio, Warley Ferreira de Morais e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram
o requerimento n. 1.142/2019, contendo número regimental de assinaturas, solicitando a dispen-
sa dos interstícios regimentais para discussão e votação do projeto de lei n. 075/2019. Os Vereado-
res Ana Lúcia Rodrigues Prado, Carlos Antônio de Brito Machado, Cláudio Coelho Pereira, Douglas
Vieira Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa Rodrigues, Jander Souza Patrocínio, Levi de Almeida Siqueira,
Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Sebastião Joaquim Vieira, Wanderlei Inácio, Warley Ferreira de
Morais, Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram o requerimento n. 1.143/2019, conten-
do número regimental de assinaturas, solicitando a dispensa dos interstícios regimentais para dis-
cussão e votação do projeto de lei n. 074/2019. Os Vereadores Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha e
Paulo Sérgio Oliveira do Vale solicitaram ao presidente da Associação de Pais e Amigos dos Excep-
cionais – APAE (requerimento n. 1.159/2019), que informe a quantidade de pessoas matriculadas
na instituição, e a capacidade máxima para atendimento. O Vereador Sebastião Joaquim Vieira
apresentou as seguintes proposições: a) requerimento n. 1.163/2019, solicitando o envio de ofício
de pêsames à família do senhor Ronaldo Gomes Rinaldes; b) projeto de decreto legislativo n. 044/
2019, que “Concede o Título de Cidadão Honorário de Araguari ao Excelentíssimo Senhor Manoel
Messias de Carvalho”- com apoio dos Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Paulo Sérgio Oliveira
do Vale, Wanderlei Inácio e Wesley Marcos Lucas de Mendonça; c) emenda n. 001 ao projeto de
resolução n. 002/2019, alterando a redação do art. 3º e acrescentando parágrafo único: “Art. 3º Os
trabalhos da Câmara Itinerante serão presididos por cada vereador obedecendo critério de
rotatividade, dando a todos a oportunidade de direção dos trabalhos. Parágrafo único. A organiza-
ção dos trabalhos da Câmara Itinerante, para todos os que estarão presidindo, serão feitas pelo
Cerimonial da Câmara Municipal [sic].” Os Vereadores Sebastião Joaquim Vieira, Warley Ferreira
de Morais e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram o projeto de decreto legislativo n.
045/2019, que Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor Manoel Messias
de Carvalho”- com apoio dos Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Paulo Sérgio Oliveira do Vale
e Wanderlei Inácio. Os Vereadores Wanderlei Inácio e Wesley Marcos Lucas de Mendonça solicita-
ram ao Quinquagésimo Terceiro Batalhão de Polícia Militar de Minas Gerais (requerimento n. 1.166/
2019), a realização de policiamento ostensivo nas imediações da empresa Fertilizantes Tocantins,
que teria sido assaltada; encaminhamento de cópia do ofício a empresa. Os Vereadores Giulliano
Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Warley Ferreira
de Morais e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram o projeto de lei n. 079/2019, que
“Dispõe sobre o chacreamento de sítios de recreio no Município de Araguari, e dá outras providên-
cias”- com apoio do Vereador Douglas Vieira Rodrigues Tosta. O Vereador Warley Ferreira de Mo-
rais apresentou o projeto de lei n. 080/2019, que “Torna obrigatória a implantação de travessias
elevadas no perímetro de escolas e creches, por parte do Poder Executivo Municipal.” O Vereador
Wesley Marcos Lucas de Mendonça apresentou as seguintes proposições: a) requerimento n. 1.173/
2019, convidando o senhor Victor Hugo Alves da Silva para fazer uso da tribuna livre, a fim de
discorrer sobre “trabalho, renda e os pilares da educação para a formação do trabalho [sic]”; b)
requerimento n. 1.179/2019, agradecendo ao diretor executivo do Instituto Master de Ensino Pre-
sidente Antônio Carlos – IMEPAC, José Júlio Lafayette Rodrigues Pereira, e aos professores Érico
Roberto Chiovato- coordenador do curso de Contabilidade, e Emanuel Soares Ponciano- coordena-
dor do curso de Administração Master, pela parceria para a realização do “Seminário Terceiro Se-
tor: A Ferramenta para o Desenvolvimento Econômico e Social”; c) projeto de lei n. 081/2019, que
“Declara de utilidade pública a Associação de Moradores do Condomínio Sol Nascente”; d) projeto
de decreto legislativo n. 046/2019, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo
Senhor Pablo Sérgio de Sousa.” Os Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da
Cunha, Warley Ferreira de Morais e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram moções de
aplauso: a) n. 094/2019, a empresa Trebeschi Distribuidora de Tomates, que foi destaque na Feira
Supermercadista Mundial, em São Paulo; b) n. 095/2019, a equipe dos Motocólatras, pelo evento
realizado em Araguari. Os Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha
e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram moção de aplauso (n. 096/2019) a Central
Única de Favelas – CUFA, pela realização do “Seminário Potencialidades do Protagonismo Juvenil.”
Os Vereadores Sebastião Joaquim Vieira e Wesley Marcos Lucas de Mendonça apresentaram mo-
ções de aplauso (n.s 097/2019, 098/2019, 099/2019, 100/2019, 101/2019) respectivamente as
servidoras públicas Vera Lúcia da Silva, Tatiane Almeida, Cleusa Aparecida Vieira, Luciana Valéria e
Isabel Dornelas, pelos relevantes serviços prestados ao Poder Legislativo. Os Vereadores Warley
Ferreira de Morais e Wesley Marcos Lucas de Mendonça apresentaram moções de aplauso: a) n.
102/2019, a Escola Estadual Paes de Almeida pelo Jubileu de Diamante, comemorado no dia cinco
de maio do corrente; b) n. 103/2019, ao médico araguarino Antônio de Pádua Souto Júnior, pelas
conquistas alcançadas no contexto profissional. A Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado apresen-
tou as seguintes proposições: a) requerimento n. 1.188/2019, solicitando o envio de ofício de pêsa-
mes à família da senhora Elia Maria Lemes de Almeida; b) moção de aplauso (n. 104/2019) as
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senhoras Juliana Maria, Rosana Ferreira, Elaine, Fernanda, Ana Paula e Maria das Dores, eleitas
respectivamente presidente, vice-presidente, tesoureiras e secretárias, da Associação de Morado-
res do Residencial Portal dos Ipês. Os requerimentos n.s 1.142 e 1.143/2019 foram aprovados por
quatorze votos. VI- ORADORES INSCRITOS- Encontravam-se inscritos os Vereadores Giulliano Sousa
Rodrigues, Carlos Antônio de Brito Machado, Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Levi de Almeida
Siqueira, Luiz Antônio de Oliveira, Dhiosney de Andrade, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Wesley
Marcos Lucas de Mendonça, Cláudio Coelho Pereira, Leonardo Rodrigues da Silva Neto. Fizeram
uso da tribuna os Vereadores Dhiosney de Andrade, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Wesley Marcos
Lucas de Mendonça, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, os demais dispensaram. O Vereador
Dhiosney de Andrade discorreu sobre a intimação que recebeu para esclarecer declarações que
fez sobre o Instituto Master de Ensino Presidente Antônio Carlos – IMEPAC. Segundo ele, a institui-
ção teria um favoritismo por parte do Executivo para receber verbas e benefícios, mas que não
estaria prestando integralmente os serviços declarados, tendo em vista que utiliza de mão de obra
da prefeitura para a efetiva realização dos serviços. Criticou a quantidade de horas extras pagas a
alguns servidores da Secretaria Municipal de Saúde, alegando serem exorbitantes os valores pagos
para alguns funcionários. Falou também que estaria sendo perseguido, assim como sua família,
mas que não iria ceder as intimidações que vem sofrendo. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do
Vale explanou sobre as Unidades Básicas de Saúde do Município. Afirmou que na comunidade de
Porto Barreiro, a Unidade Básica de Saúde estaria a mais de dois meses sem médico e que a última
vez que recebeu atendimento foi por meio do ônibus do IMEPAC, mas com funcionários do Muni-
cípio. Falou que o prefeito dificulta a vinda de empresas para Araguari. Afirmou se sentir privado
do direito de legislar devido a pressões do Executivo. Também criticou o Legislativo por aprovar
demasiadamente os projetos do Executivo. O Vereador Sebastião Joaquim Vieira, em aparte, rela-
tou que a prefeitura não estaria fornecendo remédios de alto custo para a população de Araguari.
O Vereador Carlos Antônio de Brito Machado afirmou também ajudar a população conseguir re-
médios de alto custo não fornecidos pelo Município. O Vereador Wesley Marcos Lucas de Men-
donça, em defesa do IMEPAC, esclareceu que a instituição presta relevantes serviços em vários
segmentos: pesquisas, atendimentos de saúde, geração de emprego e renda, etc. Também ressal-
tou que o parque linear irá trazer desenvolvimento econômico, social e urbano, tanto para os mo-
radores quanto para as empresas de Araguari. O Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto para-
benizou os Vereadores Levi de Almeida Siqueira e Giulliano de Sousa Rodrigues por conseguirem
atender a categoria dos agentes de endemias para que recebam o piso salarial da categoria. Se-
gundo o Vereador Sebastião Joaquim Vieira, o Executivo deveria: valorizar a sua base como um
todo; ser justo com os servidores públicos municipais, especialmente com os agentes de endemias,
retroagindo o pagamento do piso salarial. O Vereador Wanderlei Inácio considerou ser injusto o
Legislativo criticar as empresas que prestam relevantes serviços no Município. O Vereador Giulliano
de Sousa Rodrigues esclareceu que os servidores ativos que trabalham como agentes de endemias
receberão o piso nacional, os desviados deverão retornar a suas funções para receberem o piso.
Para o Vereador Warley Ferreira de Morais, o Legislativo deveria respeitar e incentivar as empre-
sas privadas que geram renda e empregos para os munícipes. O Vereador Leonardo Rodrigues da
Silva Neto afirmou que sempre respeitou os posicionamentos e ações de seus colegas edis. O Vere-
ador Sebastião Joaquim Vieira disse respeitar os colegas e suas posições e se posicionou
prioritariamente ao lado dos servidores públicos municipais. O Vereador Giulliano de Sousa
Rodrigues defendeu os servidores públicos e uma justa remuneração. O Vereador Levi de Almeida
Siqueira esclareceu que os agentes de endemias que trabalham no setor de fiscalização dos frigo-
ríficos irão receber normalmente o piso salarial; mas os que estão em desvio de função não rece-
berão. O Vereador Sebastião Joaquim Vieira discordou do Vereador Levi de Almeida Siqueira, por
considerar que muitos agentes de endemias, em desvio de função, adoeceram no efetivo exercício
da atividade, necessitando de ajuste funcional por não terem saúde para exercer o cargo de agen-
te. O Vereador Warley Ferreira de Morais disse que os servidores públicos estariam faltando com
respeito a donos de empresas do Município, sendo estas fundamentais para o desenvolvimento
econômico e social de Araguari. O Vereador Dhiosney de Andrade finalizou dizendo que suas de-
núncias já resultaram em devolução de dinheiro por parte de servidores que estariam irregulares.
A secretária municipal de Administração, Thereza Christina Griep, convidada para fazer uso da
tribuna livre- requerimento n. 345/2019, de autoria do Vereador Sebastião Joaquim Vieira, justifi-
cou sua ausência, por meio do ofício n. 412/2019. VII- SEGUNDA CHAMADA- Responderam os
Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos Antônio de Brito Machado/PSL, Cláudio Coelho
Pereira/SD, Dhiosney de Andrade/PTC, Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/
PTC, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva Neto/PP, Levi de Almeida Siqueira/
MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB, Luiz Antônio de Oliveira/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira
do Vale/PV, Sebastião Joaquim Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, Warley Ferreira de Morais/PMB,
Wellington Resende da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS. Após responder a
segunda chamada, o Vereador Cláudio Coelho Pereira ausentou-se do plenário para participar de
audiência no “UJ 2º JD Criminal” da Comarca de Araguari. VIII- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PRO-
JETOS EM PAUTA- Encontravam-se na pauta desta sessão ordinária os projetos a seguir relaciona-
dos; antecedendo cada votação, foi anunciada a discussão da matéria. Em votação o projeto de lei
n. 055/2019, de autoria do Executivo, foram aprovados por quinze votos: a) pareceres das Comis-
sões Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos, de Finanças, Orçamento e Tomada
de Contas, de Educação e Cultura, de Esporte, Lazer e Turismo, de Saúde e Assistência Social, de
Trânsito e Transportes, ao projeto e mensagens aditivas; b) mensagem aditiva enviada pelo prefei-
to por meio do ofício n. 820/2019; c) mensagem aditiva enviada pelo prefeito por meio do ofício n.
864/2019; d) projeto de lei n. 055/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, após
efetuar as necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, registrou a íntegra do
texto final no parecer e transformou este na Proposição de Lei n. 047, de 14 de maio de 2019, que
“Cria cargos públicos de provimento efetivo no Quadro de Pessoal da Administração Direta, dando
outras providências” (agente municipal de trânsito; assistente social; assistente social NASF; ana-
lista de controle interno- com formação em direito, ciências contábeis, engenharia civil; analista de
sistemas; analista de recursos humanos- com formação em direito, administração, administração
pública, gestão em recursos humanos, gestão pública ou ciências contábeis; biólogo; cantineira;
contador; coveiro; educador físico NASF; enfermeiro ESF; enfermeiro NASF; fisioterapeuta; fisiote-
rapeuta NASF; jardineiro; médico pediatra NASF; médico veterinário; motorista; nutricionista;

nutricionista NASF; pedagogo social; psicólogo; psicólogo NASF; recepcionista; serviços gerais; téc-
nico em informática). Em votação o substitutivo ao projeto de lei n. 057/2019, de autoria do Vere-
ador Wanderlei Inácio, foram aprovados por quinze votos: a) pareceres das Comissões Permanen-
tes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos; b) substitutivo ao projeto de lei n. 057/2019 e o
parecer da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções quanto
aos aspectos gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou este
na Proposição de Lei n. 048, de 14 de maio de 2019, que “Modifica a denominação da Rua “K”,
localizada no Loteamento Residencial Jardim Botânico, Bairro dos Bosques, para Rua Simão da
Costa Neto.” Nos termos do inciso II, do § 2º, do art. 202, do Regimento Interno, ficou prejudicada
a discussão do texto original do projeto de lei n. 057/2019, em virtude da aprovação do substitutivo.
Em votação o projeto de decreto legislativo n. 036/2019, de autoria do Vereador Giulliano Sousa
Rodrigues, foram aprovados por quinze votos: a) pareceres da Comissão Permanente de Legislação
e Justiça e da Comissão Especial; b) projeto de decreto legislativo n. 036/2019 e o parecer da Co-
missão Permanente de Redação, efetuando as necessárias correções quanto aos aspectos grama-
tical e lógico, sendo que referido projeto, promulgado pelo presidente da Câmara, foi convertido
no Decreto Legislativo n. 963, de 14 de maio de 2019, que “Concede o Título de Cidadão Honorário
de Araguari ao Excelentíssimo Senhor Doutor Luis Carlos de Albuquerque Corrêa.” Em votação o
projeto de decreto legislativo n. 037/2019, de autoria do Vereador Sebastião Joaquim Vieira, foram
aprovados por quinze votos: a) pareceres da Comissão Permanente de Legislação e Justiça e da
Comissão Especial; b) projeto de decreto legislativo n. 037/2019 e o parecer da Comissão Perma-
nente de Redação, efetuando as necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico,
sendo que referido projeto, promulgado pelo presidente da Câmara, foi convertido no Decreto
Legislativo n. 964, de 14 de maio de 2019, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao
Excelentíssimo Senhor José de Sousa Resende.” Foram retirados da pauta os projetos de decreto
legislativo n.s 038/2019 e 039/2019, em virtude da ausência do Vereador Cláudio Coelho Pereira
(proponente). Na sequência, o plenário aprovou por quinze votos, pedido formulado pelo Verea-
dor Warley Ferreira de Morais de adiamento da discussão do parecer da Comissão Permanente de
Legislação e Justiça declarando inconstitucional o projeto de lei n. 036/2019 (divulgação da lista de
pacientes que aguardam consultas médicas, exames, cirurgias). Em votação o projeto de lei n. 074/
2019, de autoria do Executivo, foram aprovados por quinze votos: a) pareceres das Comissões
Permanentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos, de Finanças, Orçamento e Tomada de
Contas, de Trânsito e Transportes, de Segurança Pública; b) projeto de lei n. 074/2019 e o parecer
da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções quanto aos as-
pectos gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou este na
Proposição de Lei n. 049, de 14 de maio de 2019, que “Autoriza o Município de Araguari a doar o
veículo que menciona ao Estado de Minas Gerais, destinado à utilização pela 2ª Companhia de
Bombeiros Militar/5º BBM, sediada nesta cidade” (marca Ford, modelo Ranger XLS, caminhonete,
5 passageiros, 4 portas, cor vermelho Bari II, chassi 8AFAR23NXKJ132329, Renavan 245445, ano de
fabricação/modelo 2018/2019). Em votação o projeto de lei n. 075/2019, de autoria do Executivo,
foram aprovados por quinze votos: a) pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Justi-
ça, de Serviços Públicos, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, de Segurança Pública; b)
projeto de lei n. 075/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as
necessárias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final no
parecer e transformou este na Proposição de Lei n. 050, de 14 de maio de 2019, que “Concede
isenção de taxas ao Estado de Minas Gerais, decorrentes da construção da sede da 2ª Companhia
de Bombeiros Militar/5º BBM, nesta cidade.” IX- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTE-
RIOR- Foi aprovada sem restrições, por quinze votos, a ata da sessão ordinária da Câmara, realiza-
da no dia sete de maio de dois mil e dezenove. X- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS REQUERIMENTOS-
Foram aprovados, por quinze votos: a) requerimentos n.s 1.126, 1.131, 1.132, 1.133, 1.134, 1.135,
1.136, 1.137, 1.138, 1.139, 1.140, 1.141, 1.144, 1.145, 1.146 (exceto o pedido referente à limpeza,
já formulado por meio do requerimento n. 004/2019), 1.147, 1.148, 1.149, 1.150, 1.151, 1.152,
1.153, 1.154, 1.155 (exceto o pedido referente à Rua Joaquim Barbosa e a Avenida São Paulo, já
formulado por meio dos requerimentos n.s 968 e 950/2019), 1.156 (exceto o pedido sobre as Ave-
nidas Porto Alegre e das Codornas, já formulado por meio dos requerimentos n.s 431 e 1.026/
2019), 1.158, 1.159, 1.160, 1.161, 1.162, 1.163, 1.164, 1.165, 1.166, 1.167, 1.168, 1.169, 1.170,
1.171, 1.172, 1.173, 1.174, 1.175, 1.176, 1.178, 1.179, 1.180, 1.181, 1.182, 1.183, 1.184, 1.185,
1.187, 1.188/2019; b) moções de aplauso n.s 094, 095, 096, 097, 098, 099, 100, 101, 102, 103 e 104/
2019. Os requerimentos n.s 1.127, 1.128, 1.129, 1.130/2019 deverão ser apreciados em outra opor-
tunidade, em virtude da ausência do Vereador Cláudio Coelho Pereira (proponente). Não foram
apreciados os requerimentos n.s 1.157, 1.177, 1.186/2019, pois os pedidos constantes destes já
foram formulados por meio dos requerimentos n.s 610, 854, 391/727/2019, respectivamente. O
plenário ainda aprovou, por onze votos (quatro contra), os pedidos formulados pelo prefeito por
meio dos ofícios n.s 960, 961, 962, 964, 984/2019, de prorrogação dos prazos para encaminhamen-
to de respostas respectivamente aos requerimentos n.s 967, 931, 932, 881, 933/2019, prorroga-
ções estas a partir do encerramento do prazo inicial. XI- ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO-
Ficaram para a ordem do dia da próxima sessão ordinária os projetos: de lei n.s 067/2019 e 073/
2019; de decreto legislativo n.s 038/2019, 039/2019 e 041/2019. XII- CHAMADA FINAL- Responde-
ram os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos Antônio de Brito Machado/PSL, Dhiosney
de Andrade/PTC, Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/PTC, Jander Souza
Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva Neto/PP, Levi de Almeida Siqueira/MDB, Lúcio Flávio
Rodrigues da Cunha/PSDB, Luiz Antônio de Oliveira/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Sebasti-
ão Joaquim Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, Warley Ferreira de Morais/PMB, Wellington Resende
da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS; ausente o Vereador Cláudio Coelho Pereira/
SD, na segunda parte da sessão. O horário de duração da presente sessão foi prorrogado no decorrer
desta, por três horas, após aprovação do plenário. O presidente Wesley Marcos Lucas de Mendonça
agradeceu a presença de todos, convocou os vereadores para a próxima sessão ordinária da Câmara,
a realizar-se às oito horas do dia vinte e um de maio do corrente; e, às quatorze horas e trinta minu-
tos, declarou encerrada a sessão. Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em quatorze
de maio de dois mil e dezenove. Ata aprovada sem restrições, por dezesseis votos. Sala das sessões,
em vinte e um de maio de dois mil e dezenove.  - Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça-
presidente; - Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado- primeira secretária.
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